

Denuncian participación de grupos en Estados Unidos en terrorismo contra Cuba (+Video)



Denuncian participación de grupos en Estados Unidos en terrorismo contra Cuba

La Habana, 9 jul (RHC) Una investigación del Ministerio del Interior de Cuba (Minint) divulgada la víspera es esta capital determinó la participación directa de organizaciones violentas del sur de la Florida en una frustrada operación terrorista contra esta nación caribeña.

Al intervenir en un programa especial transmitido por la televisión nacional, el coronel Víctor Álvarez, segundo jefe del Órgano Especializado de la Dirección General de Investigación Criminal del Minint, explicó que hechos como este han sido denunciados reiteradamente a las autoridades estadounidenses.

Expuso el coronel Álvarez, que la captura en diciembre del pasado del ciudadano Ardenys García Álvarez, de 40 años, tras su infiltración por el norte la occidental provincia de Matanzas originó una investigación que permitió confirmar sus objetivos e identificar a sus financistas y cómplices.

Ardenys García Álvarez, oriundo de la provincia de Cienfuegos (centro-sur), emigró ilegalmente a Estados Unidos en 2014, e introdujo en diciembre de 2023 en Cuba clandestinamente armas y municiones, utilizando una moto acuática, con el propósito de realizar acciones terroristas, informó.

El oficial presentó materiales audiovisuales donde aparece el principal implicado en Estados Unidos realizando entrenamiento militar y prácticas de tiro con armas de combate, incluso con medios especiales como miras telescópicas.

La investigación demostró que esta acción fue planificada, organizada, apoyada y financiada por un grupo de terroristas cubanos radicados en los Estados Unidos, algunos de los cuales han realizado otras de esa naturaleza en Cuba, dijo.

Apuntó, asimismo que esos actos fueron denunciados en reiteradas ocasiones a las autoridades norteamericanas y a las agencias de cumplimiento de la ley de ese país.



**Ardenys García
Álvarez**

40 años

**Ciudadano cubano que
residía en la provincia
de Cienfuegos**

**Sancionado en Cuba por los
delitos de especulación y
robo con fuerza.**

**Abandonó de forma ilegal el
país en el año 2014 y desde
entonces reside en los
EE.UU.**

Foto tomada de Razones de Cuba

El espacio televisivo presentó las confesiones Ardenys García Álvarez y otras personas reclutadas, incluido su padre, quienes confirmaron el propósito de utilizar las armas introducidas ilegalmente (cinco pistolas, abundante parque y otros medios) para atacar objetivos económicos y unidades militares.

También proyectaron la compra de una finca para establecer una base de operaciones.

De acuerdo con el fiscal jefe de Dirección de Enfrentamiento a la Corrupción y las Ilegalidades, Eduard Roberts, la naturaleza de los hechos bajo investigación los tipifica como muy graves, y conllevan severas sanciones.

En ellos constan transgresiones al orden político, económico, público, y delitos contra la seguridad del Estado, y asociados al terrorismo teniendo en cuenta la motivación, los medios que empleaban y los objetivos que tenían trazados, explicó.

Algunos de los implicados en la organización, planificación y financiamiento de esas acciones están incluidos en la lista nacional de personas implicadas en actos de terrorismo contra Cuba, entre ellos Willy González, al frente de la organización paramilitar Nueva Nación Cubana en Armas.

(Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/359554-denuncian-participacion-de-grupos-en-estados-unidos-en-terrorismo-contra-cuba-video>



Radio Habana Cuba